

Comienza la recta final para elegir al presidente de Ecopetrol

Serían alrededor de 10 finalistas los que se encuentran en evaluaciones y entrevistas.



Durante la Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol, el presidente de la junta directiva, Saúl Kattan, aseguró que se espera tener la certeza e "iluminación" para elegir a la persona correcta y "que la compañía continúe por el camino correcto de generación de valor para los accionistas". Foto: Colprensa

hace 3 horas

Durante la Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol, el presidente de la Junta Directiva, Saúl Kattan, aseguró que ya hay 10 finalistas para ocupar el cargo de presidente de la compañía.

La semana pasada, Kattan dijo que se han contactado más de 65 personas para ocupar el cargo. El jueves 30 de marzo, el directivo dijo que "esta lista se ha ido disminuyendo; ya en este momento tenemos cerca de 10 finalistas que seguiremos evaluando y entrevistando para que en las próximas semanas podamos elegir en la junta directiva al que consideramos al mejor candidato".

Más tarde, en la rueda de prensa posterior a la asamblea, **Kattan dijo que "esperamos reducir esa lista a tres o cuatro para tener en las próximas dos semanas la persona final para presidir a Ecopetrol"**.



Economía

¿Contratos amañados? Se empaña la salida de Bayón de Ecopetrol

Te puede interesar



"Puedo demostrar que la Junta Directiva fue diligente hasta el último momento": Bojanini, presidente de la junta de Ultra

hace 4 horas



Gilinski hizo un llamado para tratar de evitar los conflictos en Asamblea de Sura

hace 9 horas



Tras asamblea de Sura, el GEA le ganó la batalla de los votos a Gilinski

hace 14 horas



En video | Trabajadores de Sura protestan por jugadas de Gilinski por el GEA

hace 15 horas

[Siga las noticias de EL COLOMBIANO](#)

Además, Kattan dijo que se espera tener la certeza e "iluminación" para elegir a la persona correcta y "que la compañía continúe por el camino correcto de

generación de valor para los accionistas". Así mismo, **el directivo recordó que el proceso está en manos de firmas cazadoras de talentos y no se trata de que el Gobierno o la empresa ponga al nuevo presidente.**

Con la salida del actual presidente, Felipe Bayón, este 31 de marzo, queda a la expectativa el nombre del nuevo presidente. No obstante, la elección para el cargo se podría extender hasta abril y como máximo hasta mayo. Alberto Consuegra, vicepresidente ejecutivo de la compañía, quedaría como presidente encargado hasta que se nombre la persona.



Economía

Carlos Raúl Yepes, expresidente de Bancolombia, se despachó contra Gilinski



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Colprensa

Para seguir leyendo



< Anterior

Henry Mosquera, la nueva joya que Envigado envió al exterior

El extremo chocoano se irá al Bragantino de Brasil. Una nueva venta que ratifica al club naranja como la mayor cantera del país. Hoy juegan ante Once Caldas.

Siguiente >

hace 2 horas

Regístrate al newsletter



Correo electrónico

- Acepto Términos y Condiciones Productos y Servicios Grupo EL COLOMBIANO
- Acepto el Tratamiento y uso del Dato Personal por parte del Grupo EL COLOMBIANO
- Acepto que Grupo EL COLOMBIANO comparta mis datos personales con terceros aliados comerciales conforme su Política de Tratamiento y uso del Dato Personal

Regístrate

No soy un robot



